ActualidadPIEBA

BIENVENIDOS

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

VACACIONES PASTOR

Nuestro pastor sigue de vacaciones hasta el lunes 19 de agosto.

CULTO DE ORACIÓN

El próximo jueves no habrá culto de oración por la fiesta.

CONVENCIÓN UNIÓN DE MUJERES BAUTISTAS

Del 27 al 29 de septiembre del año en curso, se celebrará la 37ª Convención de La Unión de Mujeres Bautistas de España, en el hotel "Husa Chamartin", Madrid. Para más información ponerse en contacto con Beth Davis.

Jueves
19h Culto de
Oración
Viernes
20:30 Ensayo
alabanza
Sábado
19h. Jóvenes
Domingo
12h Culto de

Adoración

NOTA:
CONSULTA EL CALENDARIO
ONLINE DE LA IGLESIA.
L A S A C T I V I D A D E S
SEMANALES DE JÓVENES Y
ADOLESCENTES VARÍAN DE
DÍA Y HORA Y PUEDES
CONSULTARLO EN LA WEB
DE LA IGLESIA

genda Semanal

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org



LEVÍTICO 25 Y LA ÉTICA EN LAS FINANZAS

Si el contexto económico y social en el El versículo 17 nos introduce en la ética que estamos viviendo nos parece duro e de las finanzas cuando señala "Y no incluso cruel y ciertamente lo es, aún lo engañe ninguno a su prójimo" mención era más el de la sociedad a la que se hecha en el contexto económicoescribió el capítulo 25 del libro de financiero de este capítulo. Levítico. Dureza de condiciones y crueles consecuencias que recaían sobre Los acontecimientos de los últimos años quien venido a desgracia económica no nos llevan a constatar la ausencia de podía pagar sus deudas con dinero, ética en la gestión que de los pocos pagando entonces, con la pérdida de su ahorros de los ciudadanos han hecho los libertad y la de su familia, Bancos depositarios, invirtiendo en convirtiéndose en esclavos, cuando no economía especulativa y abandonando lo hacían con su propia vida. Salvando las inversiones en la economía real, las distancias temporales y sociales que provocando con ello el cierre de nos separan de aquel entorno, vemos en empresas y la consiguiente perdida de este texto mencionado dos principios puestos de trabajo. Todo ello ejecutado, inspiradores que además de vigentes en con total impunidad, engañando a los nuestros días son muy dignos de tenerse clientes (preferentes, coberturas de en cuenta, la solidaridad y la tipos, etc.) y ante la pasividad de los generosidad (aunque sea por mandato) Organismos que tenían que vigilar que que al pueblo de Israel le imponía la tales situaciones no se produjeran. celebración de la fiesta solemne del Jubileo cada 50 años.

natural tendencia del ser humano a invierten, qué empresas y proyectos apropiarse de todo cuanto le rodea sin financian. Los grandes supermercados, pensar en lo necesario que lo apropiado los centros comerciales, ¿dónde pueda ser para los demás, afán este que invierten sus beneficios? Pues cada vez conocemos más comúnmente con el que tomamos una decisión de compra nombre de codicia, la cual estamos proporcionando beneficios a complementada con la usura nos dibuja una empresa, y debemos preguntarnos: unos comportamientos del todo ¿de dónde sale esa mercancía? ¿está incompatibles con los propósitos de fabricada por trabajadores con salarios suficiencia universal del Señor, dueño de dignos o hecha por niños o personas con la tierra, como nos dice: Lev. 25:23.

REFLEXIÓN

Por Alberto Moreno

Por ello creo sinceramente que debemos preguntarnos qué hacen los Estos principios venían a equilibrar la Bancos con nuestro dinero, en qué lo sueldos mas cercanos a la esclavitud que a una economía de mercado digna y

sostenible?

las finanzas. No colaboremos con los desostener dignamente una familia. usureros ni los codiciosos. Apoyemos proyectos por medio de nuestro El Señor proporcionó leyes a su pueblo inversiones.

cooperativas de Banca ética y capital de nuestros recursos. social (Triodos Bank, Fiare, coop57, etc.) para proyectos sostenibles y creadores

de puestos de trabajo cuyo fin principal no es la obtención de beneficios sino el Volvamos a los rudimentos y llevemos la mantenimiento de los puestos de ética y las enseñanzas de nuestro Dios a trabajo que proporcionan la posibilidad

consumo, de empresas que no sean para limitar la avidez y voracidad de los explotadoras y esclavizadoras de insaciables apetentes de beneficios a personas. Como nos dice la Palabra de cualquier precio. Nuestras actuales Dios "no darás tu dinero a usura" pero leyes son laxas e insuficientes, habrá que claro, tampoco a los usureros, ni reformarlas, mientras tanto podemos deberás solicitar o aceptar cobrar aplicar los principios de la Escritura a las intereses desproporcionados de tus decisiones que cada día tomamos con nuestro dinero, haciendo un consumo reflexivo y responsable teniendo en Ya hay disponibles y cada vez con más cuenta el origen, destino, fines y implantación ofertas de asociaciones y personas que dejamos que se beneficien

- Por las familias de la iglesia, que el Señor nos ayude a construir hogares donde Jesús esté presente y sea el centro.
- Por todas las organizaciones que trabajan en favor de la familia. Por todos los terapeutas y consejeros familiares para que sean de ayuda eficaz.
- Por nuestros jóvenes, adolescentes y niños, para que sepamos educarles como iglesia en los valores del evangelio, para que conozcan a Jesús como su Señor y salvador
- Por todos aquellos que durante estos días estarán viajando y de vacaciones que el Señor les dé el descanso merecido y que sea un tiempo de renovación espiritual.